交通安全の 地域リーダー

本日は、6年以上本市の交 通指導員として交通安全に寄 与された皆さんを表彰させて いただきました。長年にわた る活動に対し、深く敬意と感 謝を表します。

皆さんには、日ごろの登校 時における学童の保護・誘導 や交通安全運動中の街頭指導 など、地域における交通安全 のリーダーとして献身的にご 尽力いただき、8月の前橋花 火大会や先日行われた前橋ま つりの際にも、歩行者の安全 確保に努めていただきました。 おかげさまで、両行事とも盛 況のうちに無事終了すること ができ、誠にありがとうござ います。

さて、昨今の厳しい交通情 勢の中、交通事故の防止は大 変難しい問題ですが、交通事 故を減らしていくには、関係 各機関の緊密な連携と協力が 不可欠です。こうした中、皆 さんの役割や重要性はますま す高まり、市民の期待も大き くなっています。

これから寒さも厳しく慌た だしい時期となりますが、健 康に十分留意され、本市の交 通安全の推進にご尽力いただ きますようお願いいたします。 (交通指導員永年勤続表彰式: 研修会、10月17日、市役所)

理解

深める環境

イ

宮城地区

納されました。 っ舞踊やカラオケ大会など五日、秋祭が開催されると 五日、秋祭が開催されまし大前田町の諏訪神社で十月

って、 事を書いた短冊をたくさん付れているもの。境内には願い 積極的に行っていきたいです今後も地域に残る伝統行事を けた万燈が立てられ、 年も町内の皆さんが協力し合 小倉定一 を回りながら舞いま 獅子舞は四百年以上伝承さ 盛大に開催で 郎自治会長は その した。







まえばし



犯罪から守るため

青少年健全育成大会が10月

21日、市民文化会館で開催さ

れました。「地域で子どもの安

全確保に努めよう」をテーマ

に標語・絵画入賞者の表彰、

事例発表、講演会など盛りだ

くさん。子どもを犯罪から守

る方法について考えました。

家族連れなどでにぎわ て理解を深めまし 環境学習迷路などイ マ ケ 楽しみな トやリ

元気な地域づくり

10月10日、大胡地区農村環 境改善センターでストレッチ ポールなど元気ひろげたいそ うの器具貸与式が行われまし た。講演会や体操のデモンス トレーションもあり、地域で 気軽に運動に参加できる環境 づくりがスタートしました。



楽しく盛大に 秋祭で獅子舞

先月七日に開催された「第 最高賞にあたる大賞に輝-回県ピアノコンクール」 いた。

うれ

1)

よりもび

つ

٧j

غ

い切って初挑戦しました。 「小学生最後となるので、

演 思

が思ったとおりに鍵盤を叩り間くらい練習したんです。比日で二、三時間、休日は四時

したんです。指し、休日は四時

く成長してほし

13

八月の予選が終わってから平週一回通っています。家では

「母とは別のピアノ教室に

今年五月からだという。一本格的に練習を始めたの

りません。で





県ピアノコンクールで大賞

閑野 優さん(12) 住吉町二丁目

子ども相撲で 地域の交流を

もたちの交流が図れるこの行松島敏男自治会長は「子ど をとりました。 もたちは、 ます。参加した四十

子どもみこしが町内を練りり広げられ、周りで応援するけよい、残った」の行司の掛けよい、残った」の行司の掛けまい、残った」の行司の掛けない、残った」の行司の掛けない。そともみこしが町内を練り に行われました。 八雲神社で秋の例大祭が盛大 31した四十人の子ど9力が入ってしまい4 楽しく元気に

ていたが、コ るので、小一 母親がピア 動いて弾けたことが 使えたので、 奏後、結果を聞いたときは、う っるばかり。手なしいというより かな」 。手首を柔ら スムー、 教師をして もび zよかった-ズに指がく 0

み時間や放課後には外へ出て、 の武将に興味が な

なたが、ファ

コ

クー

・ルを目指

のころから習っ